

ご利用者様・ご家族の声

- ・私達では気づけなかった病状の変化にいち早く気づいてもらい、早めに対処できて良かったです。
- ・先生に相談できないことや、ちょっとした気がかりなことを何でも相談でき、アドバイスしてもらえました。
- ・夜中に悪くなったらどうしようと不安がありましたが、24時間対応して下さるので心強いです。
- ・自宅に来ていただいてこういうこともできるんだと初めて知りました。自分が悪くなった時もぜひお願いしたい。
- ・看護師さん達とお話をしてアドバイスをしていただき、真っ暗な穴の中にパーツと一筋の光が射し込んだような気持ちです。（涙）ありがとうございます。
- ・自宅に連れて帰りましたが病状が思わしくなく不安でしたが、看護師さん達に来ていただいて相談できるので良かったです。安心しています。私の精神的な面も支えてもらっています。
- ・家で看取ることができ、家族としてやれるだけのことはやったという気持ちで満足感があります。
- ・看護師さん達が来られるのを楽しみに待っているんですよ。
- ・母の訪問看護をして頂きましたが、今度は主人が悪くなり、その時のこと（体拭き、シーツ交換、おむつ交換など）が今本当に役に立っています。
- ・私達も高齢で膝や腰が痛いので、これから先が大変で不安になります。自分たちだけではとてもできません。これからもよろしくお願いします。